

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Jänner 2025** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16. Jänner 2025

Betreff: Zebrastrreifen Schippingerstraße
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In der Schippingerstraße fehlt es auf Höhe der Kreuzung Zanklstraße/Schippingerstraße an einer sicheren Überquerungsmöglichkeit für Fußgänger. Da sich gleich in der Nähe auch der Spielplatz Fischeraustraße befindet, und es ansonsten keine sichere Querungsmöglichkeit gibt, braucht es hier dringend einen Zebrastrreifen.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann im betreffenden Bereich in der Schippingerstraße ein Zebrastrreifen umgesetzt werden kann.